

même déchargé de ses fonctions de supérieur, par suite de l'état défectueux de sa santé. On sait que le Révérend Père vient de subir une longue maladie, à l'Hôtel-Dieu de Québec. Aussitôt qu'il sera en état de faire le voyage, il doit se rendre dans le midi de la France pour y passer l'hiver.

LETTRE PASTORALE ET MANDEMENT

DE

MGR PAUL BRUCHÉSI

ARCHEVÊQUE DE MONTRÉAL

CONCERNANT LE CONGRÈS EUCHARISTIQUE DE 1910

PAUL BRUCHÉSI, PAR LA GRACE DE DIEU ET DU SIÈGE APOSTOLIQUE, ARCHEVÊQUE DE MONTRÉAL.

Au clergé séculier et régulier, aux communautés religieuses et à tous les fidèles de notre diocèse, salut, paix et bénédiction en Notre-Seigneur Jésus-Christ.

Nos très chers frères,

Dieu, qui veille avec un soin jaloux sur son Église, ne manque pas de lui envoyer à l'heure opportune les secours dont elle a besoin. A chaque époque, cette Église a été en butte aux assauts de l'impiété, mais toujours un remède sauveur est venu paralyser les influences perverses de ses ennemis. Or, tous ceux qui observent la marche de notre société contemporaine reconnaissent qu'un double fléau la menace. D'une part, la raison orgueilleuse rejette l'autorité et les saintes données de la foi; de l'autre, un sensualisme sans frein fait perdre de vue aux âmes les réalités surnaturelles, et les entraîne par une pente fatale à la recherche des satisfactions terrestres.

Contre ces deux grands maux, l'intervention providentielle s'est manifestée dans le monde chrétien par un renouveau de piété et par un élan vigoureux vers l'auguste Sacrement de nos autels.